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10代 0人

20代 2人

30代 6人

40代 21人

50代 19人

60代 12人

70代以上 22人

82人

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



 広報あつぎ1444号（4月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1 良かった。

2 今年も桜が咲き始め、そんな厚木で過ごしています。

3 将来に向かって躍進する厚木の春を感じます。「４，５面の厚木で暮らす」の記事も併せて良く編集されて
いました。

1 応募したから。

2 新しい複合施設に期待したい。

3 新しい施設の誕生が楽しみです。

4 愛称とロゴが可愛くて親しみやすい。

5 とても素敵な名前になったと思います。

6 複合施設の完成を心待ちにしています。

7 可愛らしい名前で、親しみが持てます。

8 どの愛称に決まるか興味があったので。

9 以前から複合施設が気になっているため。

10 未来志向のすてきなネーミングと感じたから。

11 「あつめき」が素敵な愛称だと思い印象的でした。

12 「あつめき」という愛称は親しみやすくて呼びやすい。

13 厚木の名前の由来が「集め木」とは初めて知りました。

14 図書館が新しくなるのが楽しみで、前から興味があった。

15 覚えやすい名称で誰もが親しめる名称になって良かった。

16 意外な名前だけど、だんだん愛着が湧いてきた。完成が待ち遠しい。

17 愛称が決まったことを知らせてもらえて完成を待つ喜びが強くなりました。

18 現在工事中の複合施設とその名称が決定したことに、将来を託しているため。

19 同じ回答になりがちですが、駅周辺の道路の混雑、車利用の不便さが心配です。

20 詳細までは知らなかったので、興味深く読ませてもらいました。完成が楽しみです。

21 便利だった駐輪場を壊して作られる新しい複合施設の進捗は気になっていました。

22 「あつめき」は素敵な愛称だと思いました。ますます厚木が発展することに期待します。

23 親しみのある名前だと思いました。世代を越えて集まれる場所になっていくとうれしいです。

24 厚木市の名前の由来を知ることができて良かったです。シンボルも明るいカラーで良いと思います。

25 先日、新聞の記事を読んでから興味を持っていました。利用できる日まで元気でいられたらと思います。

１面　新しい春を　このまちで

２面　愛称が「あつめき」に決定



26 名前とロゴマークがとても合っていて、かわいくて覚えやすいです。施設の完成、利用開始が楽しみで
す。

27 建設工事中の施設の投票をしたので、名前が決まったことに興味を持ちました。 素敵な名前だと思いま
す。

28 新庁舎施設の愛称が決定したことで、より身近な施設になってほしいと思いました。開設が待ち遠しいで
す。

29 「あつめき」の愛称やロゴは、厚木の未来に合っていると思います。ますますの厚木の発展を期待してい
ます。

30 「あつめき」の由来が、厚木の地名やときめきの掛け合わせのようで、素敵な名称だと思いました。完成
がとても楽しみです。

31 愛称募集には私も応募したので、より興味を持って読みました。「あつめき」の由来などに納得し、候補と
して見た時よりも愛着を感じた。

32 複合施設の愛称募集の時から、どんな愛称になるか気になっていたので、興味深く読みました。言葉の
響きが良く、ロゴマークも優しくかわいらしいデザインで気に入りました。

33 「あつめき」については厚木の地名の由来が「集め木」からきているという記事がありましたが、「集め木」
という地名について昔のことをさらにもっと詳しく知りたいと思いました。

34 あつぎの由来は分かっていますが「あつめき」を愛称にするには抵抗があります。いちいち聞かないと分
かり難いからです。明るいリズムがあって未来を先取りするような覚えやすい名称を期待していました。

1 昔から東口の地下道は薄暗く、ホームレスの寝床となっており、治安面で不安を感じていたため。

2 もう何年も、変わらない地下道を通るたびに、もったいないと思っていたので、有効活用されることには大
いに賛成で、期待しています。

3 本厚木駅東口からアミューあつぎまでの地下道がたまに暗く寂しく感じることがあり、定期的にイベントを
開催してもらえるのは人通りも増えてにぎわいが生まれ、明るいイメージが付くので非常に有り難いで
す。

1 楽しみです。

2 2027年度に完成予定と確認できたから。

3 図書館を良く利用しています。今の図書館には大変思い入れがありますが、新しい図書館が完成するの
がとても待ち遠しいです。

1 厚木市におけるDXの推進、助かります。

2 人口が減少しているのでDXは、どんどん進めてほしい。

3 デジタル化が進み、コンパクトで快適な行政サービスに変わることを期待できる記事だった。

4 今回も非常にすばらしいです。改めて、街の魅力を感じ住んでて良かったと思えると思います。

5 DX推進は官民ともに望まれることであり、有益であると思うため。その実施状況、今後の進展を広報する
ことも求められるため。

３面　ＤＸの推進でより便利に

２面　複合施設本体建設工事

２面　本厚木駅前東口地下道活性化提案事業



6 デジタル技術を活用し、これからの生活等を良くすることは大変意義があると思います。高齢者にも理解
しやすいように相談窓口を数か所設置していただけると有り難いです。

7 「DX推進で便利に」するのは進めてほしい。ただ、デジタルデバイドの事も考えてICTを使えない人が阻害
されないようにしなければならないと思う。また、DX推進で市民が行政サービスを受けやすくすることは重
要だが、加えてDX推進により市民同士の交流がしやすくなり、DX上に市民の集まりができるような仕掛
けも重要だと思います。それによって市民が文化的な生活をより楽しめると良いですね。

1 とても気になっていました。

2 手続き場所が変更することを知りました。

3 マイナンバーカード専用窓口は大変分かりやすく良いです。

4 何かと話題のマイナンバーカードの記事だったので選びました。

5 マイナンバーカードについて分かりやすく書いてありました。

6 ちょうどマイナンバーカードの更新時期で、インターネットで更新手続きを済ませた所でした。そのため、マ
イナンバーカードセンターが設置されることを知り、興味を持ちました。

7 マイナンバーカードが保険証になることなどに不安を感じています。番号が見えないようにするカバーが
あるのに、持ち歩いて大丈夫なのでしょうか。大事なものだから、今まで貸金庫にしまっていました。マイ
ナンバーの危険性、留意点なども広報してほしいです。

1 初めて知ったので。

2 無線LANサービスの利用回数が無制限であることは助かります。自治会館や老人憩の家にもあるともっ
と便利です。範囲拡大を願っています。

3 これまで、Free Wi-Fiの具体的な使い方が分からなかった。今回の説明文を参考に、近々試してみようと
思う。

ありがとうございました。

1 厚木の魅力が詰まったページでうれしくなりました。

2 「伝えたいまちの魅力」ということで住みやすそうな街だと思ったから。

3 高齢者と次世代を担う若者が一緒に何かやっている記事をお願いします。

4 各種補助は大変助かっております。今後もより広範囲で恩恵が受けられる政策をお願いいたします。

5 厚木にはまだまだ知らない魅力がたくさんあって、わくわくしながら探検気分で散歩を楽しんでいます。

6 子どもの医療費や給食費無償は本当に子育て世代にとって有り難いです。厚木の大きな魅力だと思いま
す。

7 横浜や町田などに住んでいる友人から「厚木は不便」と言われることがあるので、厚木の良い場所を発
信していくことが大事です。

8 公園がたくさんあるため、いろいろな場所で遊ぶことを楽しんでいます。野菜をJAに買いに行きますが、
スーパーにもう少し地元の野菜売り場があるとうれしいです。

9 厚木は、中心地から少し自転車で走ると田んぼが広がり、もう少し奥に行くと自然が豊富です。その上買
い物をするにも便利です。厚木から見える丹沢山系も四季によりその姿を楽しめます。そのようなところ
で、まちの魅力と感じます。

３面　マイナンバーカードセンター開設

３面　厚木市公衆無線LANサービス　Atsugi Free Wi-Fi

４・５面　特集　伝えたいまちの魅力　厚木で暮らす



10 市制施行70周年おめでとうございます。これからも良い街として厚木が認知されることを住民として願い
ます。表紙の爽やかなブルーを基調とした街の写真はインパクトがあるので、とても印象に残ります。

11 厚木は都会と自然が調和した街で、市の支援も手厚く、住みやすい街だと思います。子育てしやすい、新
鮮な食材がそろう、といったところは特に実感しています。是非、ここに書いてある厚木の良さを市外の
方々に発信してほしいと思いました。

12 記事・写真共に分かりやすいように編集されていました。今後、文化芸能の街としても記事・写真が追加
発信されることを望んでいます。厚木は、治安もよく生活しやすいまちだと思っています。厚木には、身近
なところに街、山、川、温泉があり、多くのイベントが開催されるなどたくさんの魅力があります。交通の利
便性も良く市内外の観光地に行きやすいといった、多くの利点に恵まれている街であることに常々感謝し
ています。

13 厚木市は子育て支援で医療費などが無料だから子育て世代がほかの市町村から転入してきます。
しかしこどもが巣立って住民税を納めるようになると厚木市は不便な市町村だからと言ってもっと利便性
の良い市町村へ転出して行きます。私の住む場所の子育て世代のお母さん方と「こどもが咳をしており、
熱を出すと面倒だし医療費がかからないので近くの医者に連れていった」という会話がありました。厚木
市が魅力があるから住みたいわけではないです。

1 モルックジャパンオープンin厚木が気になりました。

1 写真に興味があるので。

1 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。

2 スズメが減っていることを知りませんでした。教えていただきありがとうございます。

2 人

７面　タウンガイド

８面　広報写真コンクール

８面　自然歳時記

興味を持てる記事がなかった



 広報あつぎ1444号（４月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

1 平和について。

2 街の変化について。

3 季節の情報について。

4 コロナワクチンについて。

5 ホットスポットについて。

6 デジタル講座について。

7 おすすめ散策コースについて。

8 厚木の優良居酒屋情報について。

9 文章が短くて、読みやすかったです。

10 厚木のふるさと納税特集を見てみたい。

11 自由に勉強できる場所の案内について。

12 春が来たと思わせてくれる広報紙でした。

13 あゆコロちゃんの露出が少なくてさみしいです。

14 春らしく明るい話題が満載で、前向きになれます。

15 税金と医療、厚木市の自治会についても知りたいです。

16 季節の出来事や行事、お祭り情報がたくさんほしいです。

17 飯山桜まつりの結果を取り上げてもらえるとうれしいです。

18 輝き厚木塾の講座が少なくなっているように感じています。

19 高齢化と人口減少のダブル障害を和らげる、市の政策を期待します。

20 経済情勢や季節、流行に応じたテーマ設定で興味深く読んでいます。

21 厚木で頑張っているサークル活動のことを細かく継続的に知りたいです

22 新年度が始まりましたが今年も充実した広報「あつぎ」に期待しています。

23 ひとり親家庭の詳細など調べないと出てこない支援をまとめた情報が見たいです。

24 少し、マンネリ化しているように感じています。知人、友人も同じような意見でした。

25 もう少し記事の種類を減らし、画像を多くして内容が分かるようにしてくれるとうれしいです。

26 新生活を厚木で迎える人も多いと思うので、皆さんに役立つ情報が多くて良かったです。

27 新生活を始める人も多い月なので、初めて厚木に来た方にも良い紹介になる広報紙だと思いました。

28 新年度でもあり，市制70周年でもあります。市としての新しい取組の情報を分かりやすく伝えてください。

29 いよいよ厚木北公民館もリニューアルされて開館します。それに伴い、明るい記事が多かったように思いま
す。

30 厚木市民のかかりやすい病気を伝え、その病気を予防・防止するための食事や運動などを掲載する記事
があったほうが良いです。



31 市民の中であまり表に出てこない人にスポットを当てる記事を期待します。「カッコよさ」を追求しすぎるのは
危ないと思います。

32 写真が多くきれいな広報で、目に入りやすかったです。時期の問題だと思いますが内容は報告のようなも
のが多かったです。

33 月２回の発行や素敵な写真の掲載など、編集される皆様には、頭が下がります。市内の知られざる情報な
どを紙面で再確認できますね。

34 「あつトピ」内の各記事の見出しが少し見づらいです。例えば、見出しには薄く背景色をつけたり、もう少し大
きいフォントを使ったりしてくれると見やすくなると思います。

35 新年度のスタートらしい良い号だったと思います。今年度から厚木市に転入してきた人たちに疎外感を与え
ることのないよう、積極的に情報を発信する紙面を期待します。

36 新年度となり、内容が盛りだくさんでカラーもきれいで見やすく、読みやすかった。
地域のミニデイサービスについての取組や、市民向けの公民館での開催日程について知りたい。

37 車がなくても、市内の移動が自由にできるようになってほしい。道路等インフラ設備を改修する際は、歩行
者や自転車、セグウェイにやさしい道路になってほしい。また、厚木市のデジタル化、温暖化対策につい
て、取り上げてほしい。

38 SNSの時代だからかもしれませんが、全体的に文字数が多いように感じました。少し前、個人的に購読して
いる新聞社主催の「文章書き方サロン」なるものを受講しました。「文字数を短くし、伝わる文章を書きましょ
う」との内容でした。広報あつぎでも、これを実践してみてはいかがでしょうか。

39 生まれてから死ぬまで、市にはどういった施設があるのか特集してほしいです。特に医療、療養についてで
す。ある時期までは市立病院かもしれませんが、歳をとって急性期をすぎたら市内のどこへいくのか、さらに
弱ったらどちらへいくのか。市内で一生を終えられる仕組みを公開してほしいです。働き盛りに税金を支払う
のは将来も含めて行政に期待しているからです。

40 取り上げてほしい内容は２つあります。１つ目は、なぜ中央公園は何度も工事をしたのかについてです。大
きな球体ができたり、広場ができたり、コンクリートになったり。一体、誰が、何のために、いくらかけたのか
説明する記事を載せてほしいです。２つ目は、救急車が自分の近くに来た場合、自動車や自転車、歩行者
はどのように行動したら良いのかについてです。交差点や大きな国道、細い道などです。

41 春という感じで、良い感じです。

42 １面の河津桜がきれいに咲いている写真はすてきでした。

43 １面の河津さくらと雪をかぶった丹沢山系がとてもすてきです。

44 「あつめき」の進捗情報を楽しみにしています。

45 厚木市の新しい未来の活気を感じ取ることができわくわくします。

46 「あつめき」という愛称にいろいろな意味が込められていて驚きました。

47 紙面全体に新しい厚木の息吹を感じられました。複合施設「あつめき」の完成を待ち望んでいます。
編集後記に述べられているように厚木は、住みやすいまちだと実感しています。これからもあつぎ愛が感じ
られる広報紙であり続けることを願っています。

48 新しい複合施設の愛称が、希望の持てる「あつめき」という名前に決まり、施設の完成が待ち遠しくなりまし
た。

49 複合施設の完成が楽しみです。

50 新庁舎建設工事関連情報について。



51 複合施設の進捗情報や詳細について知りたいです。

52 「あつめき」の工事進捗は定期的に取り上げてほしいです。

53 図書館等が入る複合施設の建設現場にて、現地見学会を開催してほしいと思います。

54 建築中の複合施設の進行状況を広報あつぎで毎号報告していただけると有り難いです。

55 東口地下道のイベントが、より活性化すると良いと思いました。

56 DX・AI・ICTなど横文字や短縮文字が多くなってきたが、情報についていかなければならない。ＤＸ推進課と
いう課があることにも驚いた。

57 DX化は進めてほしい。１人暮らしをしている90代の親戚は、手続き申請のために1人で郵便を出しにポスト
まで行くことも、市役所に行くこともできない。手続き申請についても、１人暮らしの方には、信頼できる方の
サポートが必要だと思った。

58 60代前半の私は、DX化することに不安を感じます。こどもたちは、銀行はスマホ、物を買うのはインターネッ
トですが、私たち夫婦はクレジットカードすら使いません。一応持っていますが暗唱番号も覚えていません。
クレジットカードは使うと浪費してしまい、家計が大変なことになると認識している世代です。電子化の推進
にあたっての疑問や不安への対策を広報でも是非やってほしいです。

59 来年更新の父に、マイナンバーカードセンターの場所を教えてあげたいと思います。

60 いろいろと手続きがある中で、マイナンバーの手続を別の建物で行うのは面倒だと思いました。

61 現在のマイナンバーカードの手続は、分かりにくいです。受付や更新方法、手続について説明する簡単な
パネルなどの案内がほしいです。

62 厚木市公衆無線LANサービス　Atsugi Free Wi-Fiは時折使いますが、結構切れやすい気がします。

63 特集良かった。

64 今年度も厚木の魅力や情報を楽しみにしています。

65 厚木に住んで50年以上になるが、改めて自然が多い上に都市部に近いため住みやすいと感じた。

66 今年度からはじめて厚木で生活する方もいるでしょう。その方々にとって４面５面は興味深いのではないか
と思いました。

67 今年度も市のイベントがたくさんあり、とても楽しみです。まちににぎわいや活気があると元気が出ます。

68 厚木の魅力特集を読んで、改めて厚木は良い所だと感じました。これからも、魅力を発信し続けてほしいと
思います。

69 厚木で暮らす私は魅力的なまちだと思うのですが、県内でも賑やかな地域に住む方は厚木にあまり興味が
ないようです。厚木の魅力をもっと伝えてもらえたらうれしいです。

70 写真コンクールの作品がどれもすばらしかった。

71 写真コンクールに掲載されている写真がとてもすてきだと思った。一方で、応募数が意外と少ないと思った。
いつか自分も応募してみたい。

72 広報写真コンクールに、街の風景・イベント等が掲載されており、一度お伺いする良い機会ができたので大
変興味深かったです。

73 以前はよく見かけていたスズメを最近見かけなくなってしまったので絶滅してしまわないか心配です。



 広報あつぎ1444号（４月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

1 木工品がすてきでした。

2 森林組合に行ってみたくなりました。

3 木工品に興味を持つきっかけになった。

4 木工品展示販売場へ行ってみたくなりました。

5 厚木にも木工所があることを初めて知りました。

6 木工作業が本格的で、やってみたいと思いました。

7 木を循環させていくことはとても大切なことだと感じました。

8 森林組合による間伐材による木工作品を見てわくわくしました。

9 市内のことでも知らないものや場所があるので見ていて発見がある。

10 木工の楽しさが伝わって来ました。自分でも作ってみたいと思いました。

11 積み木を作っていましたが、そういう体験ができるようになるとうれしいです。

12 森林組合の仕事内容が知れて有り難いです。今度訪問してみたいと思います。

13 森林組合のショップに是非行ってみよう思いました。「花台」が特に良いと思いました。

14 木工工場の番組は、普段見れない地場産業の現場の紹介であったので楽しく見ることができました。

15 森林組合の積み木作りが、楽しそうで良かったです。出来上がった積み木を、赤ちゃんに配る取り組みも
いいですね。

16 厚木市森林組合の木木館は近所にあります。木工製品の加工は面白かった。ヒノキの積み木も良い香り
がして良いです。

17 木工体験をやってみたいと思いました。あゆコロちゃんの積み木はかわいいですが、多子世帯で積み木
を何個ももらうとなるとかさばると思いました。

18 厚木の木工品の積み木がすごく素敵だと思いました。娘は現在4歳ですが、たしか次の年位から配布が
始まったと記憶しています。すごくうらやましく思いました。

19 森林組合の展示場を、先月見学しました。良い物がたくさんあり買おうかと思ったが、お隣の愛川町に比
べて、同じようなものに対して倍近い値札が付いていたので、買うのを辞めました。

20 チャレンジ企画　私のチャレンジでは、地域の森を守り育てていることが良く理解できました。木工の展
示・販売もされているので購入意欲が湧き、椅子等の木工製品を購入しようと思います。

21 森林組合での積み木の制作の流れがわかりました。組合で木工制作とシイタケのほだ木への菌の打ち
込みに参加しましたが、久しく行っていないことに気付きました。時間をみて、また木の温もりに触れたい
と思いました。

22 木工細工について、市民レポーターがチャレンジしていた。器具の使用が結構専門的で、しっかりとサ
ポーターが付いていないと危険かもしれないと思った。下部に字幕で説明が出ていたが、少し字が小さ
い。字幕の「特記」が右上にでも、見出しのように大きくあるとさらに興味深く見ることができると感じた。

23 Atsugi Free Wi-Fiを利用したいと思います。

24 Atsugi Free Wi-Fiの使い方を改めて確認できて良かったです。

あつぎ愛テレビ４月第１回（４月１日から４月15日まで）



25 Atsugi Free Wi-Fiは便利そうです。説明を聞いて、利用しようと思いました。

26 Atsugi Free Wi-Fiの使い方を教えていて、知らない老人にとってとてもいいと思った。

27 Atsugi Free Wi-Fiの接続方法が映像だとよく分かったので早速接続したいと思います。

28 Atsugi Free Wi-Fiがあることは知っていましたが、使い方がよく分からなかったので、勉強になりました。

29 Atsugi Free Wi-Fiを利用させてもらっています。映像で見せてもらうとやり方が分かりやすくて良いです。

30 Atsugi Free Wi-Fiを普段は利用する機会がないですが、災害時などに有効活用できるのはとても良いと
思います。

31 「Atsugi Free Wi-Fiの使い方」について、何故ユーザー登録が必要なのかまで踏み込んで解説してもらえ
ると分かりやすかったと思います。

32 Atsugi Free Wi-Fiですが、通信が集中（イベント災害避難等）するとつながりにくくなる傾向がありますの
で強化をお願いしたいところです。

33 Atsugi Free Wi-Fiですが、ドコモの安心サービスに入っている私のスマホでは、接続が拒否されます。厚
木のWi-Fiが繋がるエリアではWi-Fiを切って、スマホを使います。その辺のことも説明をお願いします。

34 「あつめき」という名前は良い名前だと思います。

35 「あつめき」という愛称は覚えやすいので良いと思いました。

36 「あつめき」ロゴマークの意味するところがはっきり分かった。

37 あつめき、いい名前だと思います。共用開始が待ち遠しいです。

38 新しい施設「あつめき」に対して大いに期待しています。はやく行ってみたいと思いました。

39 今後厚木市のランドマークとして建築中の複合施設の愛称とロゴマークが決まったことはうれしいです。

40 「複合施設の愛称とロゴマークが決定」は，市制70年をむかえた新しい「厚木市」を象徴する「モノ」でもあ
るので、期待したいと感じました。

41 総合施設の愛称「あつめき」とロゴマークは、厚木市がメキメキと力強く前進していくのにピッタリだと思い
ます。厚木が工業や商業の集まる賑わいのあるまちに発展していくことを心から願っています。厚木市の
７０年を振り返ることは、とても参考になりました。

1 良い内容でした。

2 飯山について知れてよかった。

3 金澤翔子さんの揮毫を観ることができ、うれしいです。

4 「白龍の舞」は長崎くんちの「蛇踊り」に負けない厚木名物にして欲しいと思います。

5 白龍の舞保存会の方が、熱意のこもった紹介をされていてとても親近感が湧きました。

6 飯山在住ですが白龍の舞の存在を初めて知りました。飯山観音のさくら祭りで披露されているのですね。
機会があったら見学に行きたいです。

あつぎ愛テレビ３月第２回（３月16日から３月31日まで）


